



Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus

13.02.2014

Antrag Nr.:
Sofortige Sanierung der Turn- und Schwimmhalle an der Toni-Pfülf-Schule

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Sanierung der Turn- und Schwimmhallegebäude an der Toni-Pfülf-Schule wird vorgezogen. Die Verwaltung sorgt dafür, dass die Schwimmhalle so rechtzeitig saniert wird, dass der Schwimmunterricht mit Beginn des Schuljahres 2014/2015 wieder stattfinden kann.

Begründung:

Die Schwimmhalle an der Toni-Pfülf-Schule ist sanierungsbedürftig und steht für den Schwimmunterricht derzeit nicht zur Verfügung. Die Vollsanierung des Turn- und Schwimmhallegebäudes der Schulen an der Toni-Pfülf-Straße soll laut Auskunft der Stadtverwaltung frühestens ab dem Jahr 2016/2017 ausgeschrieben werden. Dieser Zeitraum ist zu lange. Die Sanierung muss dringend vorgezogen werden. Der Schwimmunterricht soll spätestens mit Beginn des Schuljahres 2014/2015 stattfinden können.

Zur Zeit werden die Schulkinder von einem Schulbus an der Toni-Pfülf-Grundschule abgeholt und zur Schulschwimmhalle in der Thelottstraße gebracht. Die Fahrtzeit vermindert stets den vorgesehenen Schwimmunterricht. Der Schwimmunterricht ist auch bereits mehrfach ausgefallen, weil es Schwierigkeiten mit dem Bustransfer gab. Neben der Grund- und Mittelschule an der Toni-Pfülf-Straße wurde die Schwimmhalle von der Grundschule an der Feldmochinger Straße, der Grundschule an der Lerchenauer Straße, der Internationalen Montessori-Schule in der Lerchenstraße sowie von mindestens vier Kindertagesstätten (Kindergarten an der Toni-Pfülf-Straße, Kindergarten an der Feldmochinger Straße, Kindergarten an der Reinachstrasse und Kindergarten an der Robinienstraße) genutzt.

In unmittelbarer Nähe der Toni-Pfülf-Schule befinden sich der Lerchenauer See und der Fasaneriesee (Seen mit Steilhang) und viele Eltern haben daher ihre Kinder aus Sicherheitsgründen bereits im Vorschulalter zum Schwimmunterricht gemeldet, der von einer privaten Schwimmschule in der Schwimmhalle an der Toni-Pfülf-Schule angeboten wurde.

Der Schwimmunterricht in der Schulschwimmhalle der Toni-Pfülf-Schule trägt somit ganz wesentlich zur Sicherheit der Kinder bei und bleibt für die Kinder aus der näheren Umgebung die einfachste und beste Lösung das Schwimmen zu erlernen.

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Dr. Jörg Hoffmann
Stadtrat

Gez.
Christa Stock
Stadträtin